



◆ **Cendres :**

- Mardi 17 février : Célébration 18h à Lozinghem
- Mercredi 18 février : messes 10h à Marles
18h à Calonne



- ◆ **Messe d'entrée en Carême :** Samedi 21 février 18h à Auchel



- ◆ **Partenaire CCFD :** Le 9 mars, à 18h30 salle paroissiale d'Auchel, il nous présentera son association pour la souveraineté alimentaire qui touche plus de 220000 paysans"



◆ **Rameaux :**

- Samedi 28 mars : messe anticipée 18h à Cauchy
- Dimanche 29 mars :

- Messes : 10h à Auchel, 11h30 à Calonne
- Célébrations : 10h à Camblain, Marles et Lozinghem



- ◆ **Messe Chrismale :** Mardi 31 Mars à Calais



- ◆ **Jeudi Saint :** 19h à Marles

- ◆ **Vendredi Saint :** 19h à Calonne



- ◆ **Veillée Pascale :** Samedi 4 Avril 20h à Camblain

- ◆ **Messe de Pâques :** Dimanche 5 Avril 10h à Auchel



◆ **Célébrations pénitentielles :**

- Jeudi 26 mars 15h salle paroissiale à Auchel
- Mardi 31 mars 19h à Marles (église)



Paroisse Notre Dame de la Clarence en Auchellois

PEUPLE DE L'ALLIANCE, PRENDS LE TEMPS

40 JOURS

- * POUR TE LAISSER RECONCILIER
 - * POUR CREUSER TA SOIF
 - * POUR TE LAISSER SURPRENDRE
 - * POUR TE LIBERER DES IDOLES
 - * POUR PASSER DE LA MORT A LA VIE
 - * POUR LAISSER DIEU CONCLURE
- AVEC TOI UNE ALLIANCE NOUVELLE

Toi qui, chaque dimanche t'en reviens à l'église
Toi qui a volonté de « faire ton carême »
Toi qui désire te convertir
Prends le temps de chercher sens à ta vie

Toi qui, hier, ne pensais guère à Dieu
Toi qui découvres qu'un demain meilleur est possible
Toi qui t'émerveilles de pouvoir aimer
Prends le temps de trouver sens à ta vie

Toi qui découvres que Jésus a du goût
Toi qui rencontres des frères à aimer
Toi qui veux bien 40 jours pour chercher
Prends le temps de vivre à plein ta vie

Prends ton temps, prends du temps pour toi
Prends le temps de souffler pour comprendre
Calme un peu ton portable, ferme un peu ton internet
Sinon, sois en bien sûr, tu ne prendras pas le temps
Sais tu que tu ne peux changer le temps ni l'arrêter
Mais sais tu aussi que lui peut changer ta vie
Il poursuit son chemin et règle son horloge
Il devient ta monture, il accompagne tes pas

Le carême, quant à lui veut épouser le temps
40 jours il te donne pour le vivre autrement
Il t'offre des moments pour saisir cette chance
Celle de prendre à pleines mains la joie de t'arrêter
Au rythme d'une rencontre avec amis et frères
Au rythme de l'écoute de ton dieu qui t'appelle

Prends ton temps, prends du temps pour toi
Tu verras les étoiles scintiller en ton ciel
Son arc irisera pendant tout le carême

« Chers frères et sœurs,
Le Carême est un temps de renouveau pour l'Église, pour les communautés et pour chaque fidèle. Mais c'est surtout un « temps de grâce » (2 Co 6,2). Dieu ne nous demande rien qu'il ne nous ait donné auparavant : « Nous aimons parce que Dieu lui-même nous a aimés le premier » (1 Jn4, 19). Il n'est pas indifférent à nous
...Un des défis les plus urgents sur lesquels je veux m'arrêter dans ce message, est celui de la mondialisation de l'indifférence. L'indifférence envers son prochain et envers Dieu est une tentation réelle même pour nous, chrétiens...le peuple de Dieu a besoin de renouveau, pour ne pas devenir indifférent et se renfermer sur lui-même. Je voudrais vous proposer trois pistes à méditer pour ce renouveau.

1. **L'Église « Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance »** (1 Co12,26).
... Le Carême est un temps propice pour nous laisser servir par le Christ et apprendre ainsi à servir comme lui. Cela advient lorsque nous écoutons la Parole de Dieu et recevons les sacrements, en particulier l'Eucharistie.
2. **Les paroisses et les communautés « Où est ton frère ? »** (Gn4,9)
Chers frères et sœurs, je désire tant que les lieux où se manifeste l'Église, en particulier nos paroisses et nos communautés, deviennent des îles de miséricorde au milieu de la mer de l'indifférence !
3. **Chaque fidèle « Tenez ferme »** (Jc5,8)
...Même en tant qu'individus nous sommes souvent tentés d'être indifférents à la misère des autres...nous sentons en même temps toute notre incapacité à intervenir...
Ne négligeons pas la force de la prière de tant de personnes ! L'initiative 24 heures pour le Seigneur, qui, j'espère, aura lieu dans toute l'Église, même au niveau diocésain, les 13 et 14 mars, veut montrer cette nécessité de la prière.



- ◆ Pour retrouver l'intégralité du message :
<http://arras.catholique.fr/careme-2015-tenez-ferme.html>
- ◆ Vous pouvez également prier avec les Dominicains de Lille:
<http://www.retraitedanslaville.org/>
- ◆ **Appel Décisif des catéchumènes : Dimanche 22 Février, à Bapaume,** des ados, Tatiana, Laurine, Lucile, et leurs mamans, Laurence et Sandrine, sont en marche vers la confirmation. D'autres, adultes, Franck, Maurine, marchent vers le baptême. Tous, nous voulons renouveler les promesses de notre baptême à Pâques.